

Tráfico y contrabando

- La directora de Aduanas indicó que la principal modalidad para el ingreso de narcóticos es por contenedores a través de los puertos.
- Las terminales de Rodman y Manzanillo, también se encuentran bajo la lupa de las autoridades.



Aumenta en 15% el ingreso de droga por los puertos

La terminal de Balboa fue el punto de control donde más veces se encontraron paquetes con posible droga. La directora de Aduanas, Soraya Valdivieso, confirmó que hay 54 expedientes internos abiertos por irregularidades

Página 3A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.312

www.laestrella.com.pa

Lunes

75¢

13 de enero de 2025

175 AÑOS

‘Cerrar’ Darién, la nueva apuesta de Trump para Panamá

Entre las propuestas del presidente electo de los Estados Unidos, Donald Trump, para cumplir con su promesa de campaña de combatir la migración irregular en su país, no se descartaría buscar el “cierre” de la zona fronteriza entre Colombia y Panamá. Así lo reveló Tom Homan, cercano al entorno del magnate y designado nuevo “zar de la frontera”, quien no precisó cuales serían las condiciones de dicho plan. Especialistas consultados por “La Decana” coinciden en que el Gobierno debe fortalecer la estrategia de seguridad en Darién sin renunciar al control del Estado panameño

Página 2A

COMERCIO

Advierten del impacto del fenómeno de La Niña en las exportaciones agrícolas

Página 2B

MEDICAMENTOS

Industria nacional dice que pueden producir medicinas que Gobierno busca abaratar

Página 1B

Salud mental, con escaso apoyo oficial pese a alarmante incremento de los suicidios



Se registran en Panamá de 3 a 5 suicidios por semana, según los ministerios de Salud y Seguridad. Pese a existir una Ley de Salud Mental, el sector público no se da abasto y los centros privados incumplen la norma

Página 6A

Asamblea retoma debate sobre reformas a la CSS



Se espera que los diputados de la bancada Vamos presenten en la Comisión de Salud del Legislativo, sus propuestas en el primer bloque de la discusión por la Caja de Seguro Social

Página 2A

Reclamo en Donoso por el tema minero



El alcalde del distrito de Donoso, Edilberto Medina, denuncia que el municipio no ha recibido fondo alguno de los fondos prometidos por la Administración Laurentino Coritzo luego del desembolso de Minera Panamá al Estado en 2023. Asegura, no tiene recursos para obras e inversión

Página 3A

vea PANAMÁ
La encuesta de La Estrella de Panamá

CONOCE EL SENTIR, LA REALIDAD Y LAS EXPECTATIVAS DEL PANAMEÑO

LA ESTRELLA DE PANAMÁ

¡BUSCA LOS RESULTADOS DE LA ENCUESTA ESTE
MIÉRCOLES 15, JUEVES 16 Y VIERNES 17 de ENERO!

Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988

